

RILIS NASIONAL

Karya Bhakti TNI Satkowlil Kodim 0706/Temanggung Sebagai Upaya TNI AD Dalam Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM

May 27, 2022 - 23:05



Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Karya Bhakti TNI Satkowlil Semester I TA. 2022 di Desa Kebonagung Kecamatan Selopampang Kabupaten Temanggung. Jumat (27/05/2022).

TEMANGGUNG – Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Karya Bhakti TNI Satkowlil Semester I TA. 2022 di Desa Kebonagung Kecamatan

Selopampang Kabupaten Temanggung. Jumat (27/05/2022).

Kegiatan Karya bhakti yang bertemakan "Sebagai Upaya TNI AD dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat" kali ini dengan sasaran bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik ibu Wahni (52) Warga Desa Kebonagung Kecamatan Selopampang Kabupaten Temanggung.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M melalui Perwira Seksi Teritorial (Pasiter)nya Kapten Inf Aris Setyanto menyampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dari TNI Khususnya Khususnya Kodim 0706/Temanggung terhadap Warga Desa yang dirasa kurang mampu dan sebagai wujud implementasi 8 Wajib TNI yang ke Delapan yakni Menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

"Kegiatan ini juga merupakan bentuk kepedulian Kodim 0706/Temanggung terhadap kesulitan masyarakat serta membantu pemerintah dalam hal mewujudkan kesejahteraan masyarakat, "ujar Pasiter.



Dirinya juga berharap, Karya bhakti bisa menumbuhkan sifat gotong royong ditengah masyarakat, yang telah menjadi ciri khas bangsa Indonesia selama ini, hingga tidak memudar.

"Saya kira semangat gotong royong itu harus selalu ada ditengah -tengah kita.Kalau itu ada, segala sesuatu pekerjaan bisa kita selesaikan bersama," harapnya

Sementara itu Ibu Wahni (52) menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada TNI khususnya Kodim 0706/Temanggung atas kepeduliannya memperbaiki rumahnya yang sudah mulai rusak dimakan usia.

"Terima kasih Bapak-bapak TNI yang sudah peduli kepada kami sekeluarga dengan memperbaiki rumah kami yang sudah mulai reot ini.Semoga apa yang Bapak-bapak sekalian lakukan hari ini bisa menjadi ladang amal bagi Bapak-bapak sekeluarga" ,ucapnya

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706